

Los boxeadores locales José Quiles y Pablo Coy brillan en Elda

17/10/2021



Quiles demostró por qué es uno de los mejores boxeadores | J.C.

Los mejores boxeadores del país se dieron cita anoche en Elda en una velada deportiva que **llenó el pabellón de madera Juan Carlos Verdú** con cientos de espectadores. La Federación Española de Boxeo organizó la cuarta **Copa Presidente** en la ciudad a **beneficio del Grupo Abril**. Los eldenses Pablo Coy y el olímpico José Quiles sintieron el cariño de Elda, pues el público les vitoreó en todo momento. Quiles demostró su fortaleza y dio un susto, pues al acabar confirmó que **creía haberse lesionado el brazo**, en el bíceps, pero no solo aguantó hasta el final del combate, pues todavía tenía dos minutos por delante, sino que ganó pese a sufrir una posible lesión.

El presidente de la Federación, el también eldense Felipe

Martínez, explicó que la Copa quiere enfrentar a los mejores boxeadores de la clasificación contra el equipo olímpico: "El objetivo real es quitarle, por así decirlo, la plaza olímpica, pues, aunque ganar no implica entrar directamente al grupo, sí son convocados e incluso representan a España en algunas competiciones y eso es importante".

El ring volvió al pabellón de madera tres años después, ya que en junio de 2018 acogió un enfrentamiento entre la Selección Española y la irlandesa. Se realizaron siete combates, uno por categoría, de tres asaltos de tres minutos cada uno.



Pablo Coy se lució arropado por el público | J.C.

En el primer combate (-51 kg) se midieron Martín Molina y Joshua Vallejo, y ganó el primero. En el segundo (-54 kg) combatieron Gabriel Escobar y Johan González, ganó Escobar. En el tercer combate (-63 kg) se midieron a Adrián Thiam y a Zine Eddine Chaqui, que ganó Thiam. En el cuarto (-71 kg) pelearon Sergio Martínez y Juan Díaz, en el que alzó la copa Sergio Martínez. En el quinto combate (-75 kg) se pudo ver al eldense **Pablo Coy** y a David Álvarez, el local ganó, lo que le da puntos para optar a las olimpiadas. En la penúltima confrontación de la velada (-92 kg) pelearon Enmanuel Reyes y Jandy Tamayo, ganó Reyes.

El último encuentro fue uno de los más esperados, el del olímpico eldense **José Quiles** (-60 kg) y Antonio Collado. Quiles ganó por decisión unánime del jurado, despertando el júbilo del público, pues una gran parte se puso en pie. A la vez, los asistentes le miraban con cierta preocupación tras los asaltos, pues se resintió del brazo, el derecho.

Tras el combate, Quiles emocionó a los asistentes, ya preocupados, al admitir que fue un orgullo competir en Elda. Aseguró que es **“una persona trabajadora que da el 100%, no iba a tirar la toalla en mi pueblo, pero creo que me he roto de nuevo el ligamento del bíceps”**. Pese a todo demostró cierto optimismo, pues dijo que “lo que me tenga que romper, que me lo rompa ahora para poder estar bien para las Olimpiadas de Paris en 2024, pues mi objetivo ahora mismo es ese”. El deportista tendrá que hacerse unas pruebas diagnósticas para comprobar la gravedad de la lesión. En una



semana arranca el **Campeonato del Mundo**, para el que se clasificó, habrá que esperar para saber si podrá competir.



Cientos de personas acudieron a la velada, prueba de que en Elda gusta el boxeo | J.C.

Pablo Coy, después de su victoria, dijo que “es muy especial combatir en casa y con mi gente, da un plus que calienta el corazón, es de agradecer todo el apoyo y respeto que Elda demuestra por el boxeo”. Coy sorprendió y despertó los vítores del público al realizar un gran **“Viva Elda y viva San Antón”**.

El presidente de la Federación dijo que “es un sueño ver el pabellón lleno para ver boxeo, es emocionante porque cuando yo competía nunca pudo ser. Es de agradecer que haya tanto apoyo de Elda a Quiles”. Martínez entregó al alcalde de Elda, Rubén Alfaro, una camiseta del equipo olímpico firmada por todos los boxeadores.

En esta velada se recaudaron 1.900 euros para el Grupo Abril.



José Quiles ganó pero se lesionó | J.C.

